

Stimmungsvolle Hinführung auf Weihnachten

Eindrucksvolles festliches Konzert verschiedener Gruppen in Rothemann

ROTHERMANN

Die in der Kirchenmusik tätigen Gruppen aus Rothemann gestalteten in der St. Barbara-Kirche ein gelungenes Konzert, das die zahlreichen Besucher mit Chor- und Instrumentalmusik in eine vorweihnachtliche Stimmung versetzte.

Der Musikverein Rothemann unter Leitung von Stefan Botzum spannte den Bogen seiner Beiträge von „You Raise Me Up“ bis zu den spanischen Weihnachtswünschen in „Feliz Navidad“. Adventliche Chorsätze trug der Gesangverein Buchonia unter Leitung von Thomas Martin bei, wobei der Chorklang vor allem in der Motette

„Nahe ist Gott“ von Josef Rheinberger und Cherubinis „Veni Jesu“ zum Tragen kam, das von Lothar Flicker an der Orgel begleitet wurde.

Die Mädchenschola unter Leitung von Conny Rößner beeindruckte mit klaren Stimmen in deutschen und englischen Liedern, die im Lied „Das Licht einer Kerze“ vom Advent und in „Mary's Boychild“ von der Bedeutung des Weihnachtsfestes erzählten. Der Chor des kürzlich durchgeführten Gospelprojekts des Gesangvereins präsentierte sich mit differenzierten Interpretationen traditioneller und neuer Gospels und machte im abschließenden „Good News In The Kingdom“ hörbar, wie sich die gute Nachricht des Festes im Vorübergehen verbreitet.

akb



In vorweihnachtliche Stimmung versetzte das Konzert in Rothemann.

Foto: privat